



LA SANTÉ-SÉCURITÉ... UN TRAVAIL À TEMPS PLEIN

Le 25 août 2023

Commémoration d'un accident

Le 26 août 1980, l'accident du séchoir 280 enleva la vie à trois de nos confrères de travail et laissa un blessé grave. De là, la recommandation sur l'isolation des travailleurs des poudres sèches, qui ne sera appliquée que bien plus tard.

De belles années s'annoncent pour le site de Salaberry-de-Valleyfield mais, les risques liés à notre travail restent les mêmes.

L'équipe SST, l'exécutif ainsi que les membres du conseil syndical tiennent à vous rappeler que nous ne sommes pas ici pour perdre la vie mais bien, pour la gagner !



*André Amyot
Yvon Daoust
Albert Leroux*



Nous ne vous oublierons jamais !!!

Tu es le premier responsable de ta santé-sécurité, la chance, c'est bon pour la loterie...

